

Domingo 23 de diciembre de 2018

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



FRANKLIN GONZÁLEZ

LA MORAL ES ALGO SERIO

Decía Maquiavelo en su texto *El Príncipe* que “Me parece más conveniente ir tras la verdad efectiva del asunto que tras su apariencia”. Y hay que preguntarse. ¿Quién dice la verdad efectiva y quién lo aparente?

La llegada de dos bombarderos rusos a Venezuela, el Tu-160, un avión de transporte An-124 y un avión de pasajeros Il-62, incomodó al gobierno de Estados Unidos y el coronel Robert Manning, portavoz del Departamento de Defensa de ese país, dijo que "El enfoque de EE.UU. hacía la región difiere del enfoque de Rusia. En medio de la tragedia, Rusia envía bombarderos a Venezuela y nosotros mandamos un buque hospital".

Es ese el país que, según David Vine, tiene “tantas bases en el exterior que ni siquiera el Pentágono sabe en realidad cuántas son”. Según los cálculos de este investigador, el número real de bases en el mundo rondaría las 800, de esa 7 estacionadas en Colombia y que gasta casi el 50% de los gastos militares del mundo, pero tiene el tupe de manifestar su alarma por la presencia de dos aviones rusos en suelo venezolano.

¡Cosas veredes!, diría Sancho Panza.